

NEWSLETTER 21

Notre association est à 100% bénévole -

Nous avons besoin de soutien pour mener à bien nos actions principales (mises à l'enquête, aide pratique aux recours de 1^{ère} instance et de 2^{ème} instance, et des aides financières pour ces dernières. Nous avons également des frais pour notre recours contre le nouveau règlement du Conseil d'État.

Postfinance - IBAN: CH55 0900 0000 1519 7895 0 – 1200 Genève

[Bulletin de versement et QR code](#)

ACTUALITÉ

Nouvelles de la motion 20.3237 :

Pour rappel :

Le 23 mai 2023, la motion Wasserfallen a été traitée par la Commission des transports et des télécommunications du Conseil des États (CTT-CE). Elle vise une accélération de la mise en place de la 5G à moindre coût avec entre autres une augmentation des valeurs limites de 5V/m à 20V/m ! (voir <https://www.info-emf.ch/video-fr>)

Le résultat a été mitigé ! La motion a été acceptée par la CTT-CE à condition que les valeurs limites actuelles soient maintenues (voir communiqué : <https://www.parlament.ch/press-releases/Pages/mm-kvf-s-2023-05-24.aspx>).

Le 13 juin, le Conseil des États a voté, il avait 3 options :

- 1) Accepter la modification demandée par la Commission, ce qui signifierait que l'affaire serait renvoyée à la Commission du Conseil National (Premier Conseil).
- 2) Rejeter la motion, qui y mettrait fin.
- 3) Accepter la motion avec le texte original, avec lequel le Conseil fédéral serait chargé d'exécuter la motion.

C'est la première option qui a été choisie, pas la pire mais de loin pas la meilleure, car elle accélèrera la mise en place de la 5G, voire de la 5G millimétrique.

Consultez [les enjeux de cette motion](#). Merci d'envoyer ces informations à vos élus.

[Les associations radiofréquences constatent que la crédibilité de l'ANSES est également remise en cause par son propre conseil scientifique](#)

[L'électrohypersensibilité n'est pas une maladie ! En France, un projet de médicalisation de l'EHS est en cours. Plusieurs associations s'y opposent et en dénoncent les nombreux dangers](#)

[Cette information de juin 2023 d'Arthur Firstenberg sur les oiseaux](#)

[Suivi Creux du Van](#)

[Pétition Creux du Van](#)

1 NOUVELLE MISE À L'ENQUÊTE

20.06.23 Consultez le lien [Pylône à treillis Swissgrid, Route de Verbois, Russin](#)

3 NOUVELLES AUTORISATIONS

9.06.23 Consultez le lien [Quai des Forces-Motrices, 16, Genève-Plainpalais](#)

8.06.23 Consultez le lien [Rue de la Fontenette 35, 37, 39, Carouge](#)

6.06.23 Consultez le lien [Chemin de la Chevillarde 16B, Genève-Eaux-Vives](#)

Depuis le 14 janvier 2022, suite à la [modification de l'ORNI de décembre 2021](#), 179 dossiers ont été autorisés.

De septembre 2019 à mai 2023, nous nous sommes occupés de 209 mises à l'enquête, dont 113 pour de nouveaux mâts sur le canton de Genève !!

Avec nos très cordiales salutations.

Pour l'association

Ghislaine Jacquier

Association 5G moratoire pour la Suisse

Contactez-nous par mail : [**info@5gmoratoirepourlasuisse.ch**](mailto:info@5gmoratoirepourlasuisse.ch)

Site : [**www.5gmoratoirepourlasuisse.ch**](http://www.5gmoratoirepourlasuisse.ch)

Pour vous désinscrire : info@5gmoratoirepourlasuisse.ch

Nous avons eu de gros problèmes de piratage et d'attaques sur notre site. Si vous souhaitez ne *plus recevoir nos informations*, nous vous remercions de nous envoyer un mail.

Seuls ces derniers seront pris en compte : info@5gmoratoirepourlasuisse.ch